



亀っ子だより

第48号

— 亀崎小学校 校長通信 — 2021年11月29日

ボラパトさんから聴きました

学校帰りにも横断歩道に立ってくださっているボラパトさんがいます。その方からのお話です。「最近、子どもたちが、『いつもありがとうございます』『お疲れ様です』と声をかけてくれることが多くなりました。この間は、お茶まで持ってきてくれる子もいました」と。子どもたちの校外での良い姿を聞くことはとてもうれしいことです。朝も帰りもボラパトさんやPTAの人たちに元気よく挨拶することが当たり前になっていくことを心から願っています。

交通立哨に立っていると

朝、交差点で交通立哨に立っていると、亀崎中学校の女の子が歩いてきました。「おはようございます」と挨拶をすると「おはようございます」と返してくれました。その中学生のお姉さんは、挨拶を交わした後も交差点付近に立ち止まって誰かを待っている様子でした。同級生を待っているのだらうと思って見ていたところへ、小学生の女の子が二人やって来ました。すると、その二人は中学生のお姉さんと一緒に歩いて学校へ向かいました。中学生のお姉さんは小学生を待っていてくれたのだとその時、分かりました。たぶん、中学生のお姉さんが班長だったときに、小学生の子たちが1年生くらいだったのでしょ。その時のよい関係が今でも続いているのかと思うと、とてもうれしく思いました。亀崎の子どもたちの温かさを、また発見することができました。亀崎の子どもたちを誇らしく思う気持ちがいっそう強くなりました。

トイレのスリッパの整頓状況

トイレのスリッパをそろえようキャンペーンが終わり2ヶ月ほどたちます。キャンペーン中は、子どもたちは一生懸命にトイレのスリッパをそろえていてくれましたが、最近、トイレのスリッパがそろわなくなってきたと感じていました。先日、5年1組近くのトイレの前を通りかかった時、男女ともトイレのスリッパが乱れていたの、通りかかった女の子に「トイレのスリッパがまたそろわなくなってきた、困っているんだ」と話し、男子トイレのスリッパをそろえました。それ以来、その場所の女子トイレのスリッパは、きれいに揃えられていることがずっと増えました。私の話を聞いてくれた女の子が揃えていてくれるのか、他の子たちが揃えていてくれるのかは分かりませんが、とてもうれしく思っています。5年1組近くのトイレの前を通るのが楽しみになりました。

もりもり食べようキャンペーン

学校の残菜を少しでも減らすために給食委員会を中心に「もりもり食べようキャンペーン」を行いました。一人がスプーン3サジ分を今より食べれば、亀崎小の残菜がゼロになるので頑張って食べようというキャンペーンです。その説明を給食委員が亀っ子タイムに各教室を回ってしてくれていました。1年1組に入っていく給食委員を見つけたので、その様子を見ようと教室に入りました。よく通る大きな声で堂々と説明している姿に感心しました。給食委員の頑張りに応えるためにも頑張って食べようと思いました。

カメリンピックでボランティアとして参加していた中学生に会いました

先日、児童センターでカメリンピックが行われました。児童センターの皆さんや地域の大人の人たちが、亀崎の子どもたちを楽しませてくれるイベントです。20秒間で大豆をはしでいくつつまめるかを競ったり、20秒間で紙皿にいくつ洗濯ばさみをつけられるかを競ったりするゲームで子どもたちは楽しんでいました。愛知県内で新型コロナウイルス新規感染者がひとケタになっている今、このような地域のイベントができて本当によかったと思いました。

会場では、子どもたちがゲームに参加していたので、私は邪魔しちゃいけないと思い遠慮していました。すると、紙皿に洗濯ばさみをつける競技のところに亀小を卒業した中学生の男の子がいて、「先生もやってください」と声をかけてくれました。それならと思い、やってみましたがなかなか難しく真剣になってしまいました。その後、いくつかの競技を行い、子どもたちと楽しい時間を過ごしました。中学生のお兄さんに感謝、感謝です。

亀崎小では、低学年と高学年がペアを組み、1年間同じペアで活動をしています。その時の経験がこのお兄さんのボランティアにつながったかどうかは分かりませんが、このお兄さんとの出会いは私にとってとてもうれしいものでした。これからも亀崎小学校を卒業した子どもたちが、亀崎小で育んだ優しい気持ちを発揮しながら地域で活躍してくれることを願っています。

ドローンを使ってプログラミングを学びました

11月26日（金）愛知ドローンステーションから講師の方をお招きして、6年生がドローンを使ってプログラミングを学びました。ドローンのデモンストレーションを見せてもらった後、子どもたちが組んだプログラムでドローンを飛ばしました。1クラスが5つのグループに分かれ、話し合いながらプログラムを組み、何度もドローンを飛ばしながらプログラムを修正していきました。ドローンが飛び立った場所に着陸すると、子どもたちから大きな歓声が上がりました。授業後、「今日は、1日中ドローンの授業でいい」と言っている子もいたようです。目から鱗の授業でした。

表彰の記録

- AIFA 第3回 OKAYACUP U10 サッカー大会 2021
準優勝 HAPPINESS 野村 湊翔（4年）石川 友陽（4年）
- 第75回半田市スポーツ大会 サッカーの部 優勝
中村 公星（6年）秋田 陽彩（6年）坂口 瑛翔（6年）竹内 獅斗（6年）
六嶋 丈就（6年）石川 凜空（6年）岩本 風佑（6年）高原 魁李（6年）
田中 啓介（6年）成田 吉勲（6年）新美 瑠紅（6年）
- 第14回愛知県小学校女子新人大会 三河予選大会
ソフトボール 第3位 4年ドリームエンジェルス 大城 綾乃（4年）
- 愛知県小学生陸上競技選手権大会
小学6年ジャベリックボール投 第8位 兼井 梓紗（6年）
小学6年女子走高跳 第6位 間瀬志央梨（6年）
小学5年男子走幅跳 第5位 中島 悠理（5年）
- 愛知県防火作品展 小学校6年習字の部 佳作 榊原 杏（6年）
※半田市消防本部主催防火作品展習字の部 特選にも選ばれています。
- 知多中部広域消防本部主催 防火作品展 ポスターの部 佳作 山下 雄大（6年）
- 亀城フェスティバル2021（サッカー） 優秀選手 前川 隼祐（1年）
- 第39回愛知県小学生女子U-10 サッカー大会 AIFA 2021 OKAYACUP
第3位 フォルツァ知多レディース 沢田 凜（4年）新美 紀陽（4年）
- 第1回全日本マスポクシング大会
小学生低学年男子121～130cm 第2位 廣崎 優斗（3年）